



La mayoría de los exámenes ya se están realizando en el lugar.

Al 95% está funcionando el laboratorio de Hospital

Fue afectado por una inundación.

Este martes el Hospital Regional de Antofagasta comunicó que se logró restablecer casi en su totalidad los servicios del laboratorio central, el que resultó afectado tras una inundación causada por la ruptura de una cañería de climatización. El director del hospital, Dr. Antonio Zapata,

señaló que se recuperó el normal procesamiento de un 95% de los exámenes que realizan en el laboratorio. El restablecimiento se logró gracias a la colaboración de la Inspección Fiscal y la concesionaria Siglo XXI, la empresa responsable del mantenimiento del recinto.